

RIVE-DE-GIER

Médecins, infirmières, 400 soignants « mis à l'honneur » salle Jean-Dasté

Vendredi soir, les acteurs de la vie économique rendaient un hommage appuyé aux soignants qui ont été mis à l'honneur.

« C'est une excellente initiative. Ce soir on a à cœur de dire merci à tous ces gens qui ont donné tout leur temps. Il est important de revenir sur une période qui nous semble si loin. On ne s'était pas projetés sur ce registre. Après la sidération vinrent de multiples interrogations. Le débat partait dans tous les sens. La situation nous échappait », rappelait Emmanuel Mandon, le député, faisant ainsi référence à la crise sanitaire liée au Covid.

« C'est grâce à eux que l'on a retrouvé une vie normale »

Vendredi soir, salle Jean-Dasté, près de 400 soignants, aides-soignants, infirmiers, brancardiers, ambulanciers, médecins ont répondu à l'invitation de Jean-Michel Martel, président de la caisse locale du Crédit agricole, et Hervé Passot, président de l'Union des commerçants qui, avec le soutien de la municipalité et de treize commerçants de la vallée, ont organisé une soirée festive en l'honneur des soignants. « C'est grâce à eux



Pour la première fois depuis la crise du Covid, les soignants ont été réunis salle Jean-Dasté.
Photo d'illustration Progrès/Yves Salvat

que l'on a retrouvé une vie normale, grâce à eux que l'activité a pu reprendre. On s'est senti légitime pour organiser cette soirée. Pendant l'épidémie tout était bloqué » justifiaient-ils. Le maire, Vincent Bony, dont le mandat a commencé avec la crise sanitaire insistait sur « la générosité, l'ADN de notre ville ». Il rappelait les relations ville hôpital, la mobilisation exemplaire des médecins retraités et des diverses structures qui accueillent les plus fragiles.

“ Nous avons vécu une période inédite, très stressante ”

**Caroline,
auxiliaire puériculture**



« Cela nous touche beaucoup »

C'est donc par une soirée festive que Jean-Michel Martel et Hervé Passot ont voulu remercier les soignants pour leur dévouement. Il revenait à l'orchestre Qurum'n'Co de Saint-Chamond, dirigé par Dominique Mure, d'animer la soirée. Amateurs, jeunes ou moins jeunes, musiciens et chanteurs, ont entraîné le public dans un monde musical varié : titres connus ou nouveautés, le rythme était toujours au rendez-vous. Fidèles à leur conception de la musique, les musiciens ont « embarqué » le public dans des rythmes divers mais toujours dansants. « La musique, explique Dominique Mure, est un échange, un jeu entre musiciens et auditeurs pour partager les sensations, émotions et vibrations de notre art ». Près de deux heures de musique et tout le monde se retrouvait autour d'un copieux buffet préparé par les restaurateurs et pâtissiers de la vallée. « Cela nous touche beaucoup », a confié une infirmière.

rer », se souvient-elle. « Pendant le premier confinement, les futures mamans ont fait des blocages. Elles avaient peur d'accoucher. Il a fallu déclencher beaucoup d'accouchements et nous avons dû faire face à plusieurs morts fœtales ou à la naissance. C'était très stressant. Il y avait une grosse fatigue physique et morale. Il fallait gérer des situations inédites avec des équipes essoufflées », confie-t-elle.

« Plongés dans l'inconnu »

« On a été secoués au départ. On était plongés dans l'inconnu que l'on ne maîtrisait pas ce qui créait une vive inquiétude. C'était très éprouvant », complète le D Bouchou, chef du service de médecine interne à l'hôpital du Gier. Mais « ce fut une bonne leçon. On n'avait pas le matériel basique. On a découvert que l'on était très dépendant des autres dans des situations vitales. »

**De notre correspondante
Françoise SUTOUR**

LE PROGRÈS

Venez découvrir nos OFFRES NUMÉRIQUES

Retrouvez-nous sur le stand LE PROGRÈS dans votre magasin

Du 26 au 30 SEPTEMBRE 2022

market

ZAC Brunon Valette
42800 RIVE DE GIER

Rythmez votre quotidien avec l'info en continu

321589800